



## Flussbühne legt am Freitag los

**Regen.** Kaum waren die letzten Schausteller des Pichelsteinerfestes abgerückt, nahmen die Regener Bauhofleute die nächste „Baustelle“ in Angriff: Die Flussbühne. Am Freitag rückten sie mit dem Kran-Laster an, damit waren die großen Kunststoffteile ruckzuck ins Wasser gehoben. Die Montage ist freilich aufwendiger. Hier ist es von Vorteil,

dass der Bauhof mit Michael Steinbauer einen Hobbytaucher in seinen Reihen hat. Denn die Kunststoffmodule werden mit großen Schrauben zusammengefügt, die von unten durchgesteckt werden müssen. Mit Drahtseilen wurde die schwimmende Bühne am Ufer verankert, dann das Gelände installiert. Damit die Bühne im vorde-

ren Bereich etwas mehr Auftrieb bekommt und nicht wie bisher an den Ecken leicht abtaucht, schoben die Bauhofleute zwei neu angeschaffte Schwimmkörper unter die Plattform. Die Flussbühne startet am Freitag, 11. August. Im Bild (v.l.) Taucher Michael Steinbauer, Markus Kilger und Martin Moser, alle vom Bauhof. – jf/F.: Fuchs